8 Piéces
4000 m?
Réf. L0119LC
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Cette splendide villa de 400m2, récemment construite sur un terrain de
4000m2, est idéalement perchée sur les hauteurs de Vence. Chaque
piece de la maison et sa vaste terrasse offrent des vues sur la mer (Cap
d'Antibes, Baie des Anges, Cap Ferrat) et les montagnes environnantes
(Baous, Esterel). La villa s'ouvre sur un spacieux salon a la belle hauteur
sous plafond, intégrant une cuisine entierement équipée avec de
grandes baies vitrées panoramiques. La maison est entierement
équipée d'un systeme de climatisation ainsi que de volets roulants

électriques dans toutes les pieces, pour un confort ...

This splendid 400m2 villa, recently built on a 4000m2 plot, is ideally perched on
the heights of Vence. Every room in the house and its vast terrace offer views of the
sea (Cap d'Antibes, Baie des Anges, Cap Ferrat) and the surrounding mountains
(Baous, Esterel).The villa opens onto a spacious living room with high ceilings and a
fully-equipped kitchen with large panoramic windows.On the first floor:- a luxurious
suite with bath and shower, - a large dressing room and direct access to the terrace
overlooking the heated saltwater infinity pool,- laundry room with washing machine
and dryer.First ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE
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